

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)			
Nama Sekolah : SMK MANDIRI Mata Pelajaran : BAHASA INGGRIS Tema/sub Tema : Descriptive Text / Describing People Kelas / Semester : XI (Satu) Tahun Pelajaran : 2021/2022 Durasi : 1 x 45 Menit			
KOMPETENSI DASAR			
3.3 Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks deskriptif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4 Menyusun teks deskriptif lisan dan tulis, pendek dan sederhana, terkait orang, benda dan tempat, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks			
INDIKATOR			
3.4.1 Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks dan unsur bahasa dalam teks mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4.1 Menyusun teks lisan dan tertulis mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya.. 4.4.3 Mengkomunikasikan secara lisan dan tulis memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dengan menggunakan struktur teks dan unsur bahasa yang tepat sesuai dengan konteks penggunaan			
TUJUAN PEMBELAJARAN			
3.4.2 Melalui lembar kerja siswa dapat Membedakan fungsi sosial, struktur teks dan unsur bahasa dari berbagai ungkapan mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya dengan teliti. 4.4.1 Melalui praktek siswa dapat Menyusun teks lisan dan tertulis mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya dengan teliti. 4.4.3 Melalui praktek siswa dapat Mengkomunikasikan secara lisan dan tulis memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dengan menggunakan struktur teks dan unsur bahasa yang tepat sesuai dengan konteks penggunaan dengan teliti			
KEGIATAN PENDAHULUAN			
<ul style="list-style-type: none"> Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin Menyampaikan tujuan pembelajaran pada pertemuan yang berlangsung 			
Kegiatan Pembelajaran			
1. Guru menampilkan gambar seorang aktris kepada murid untuk di deskripsikan. 2. Guru meminta murid untuk menganalisis dan mendeskripsikan ciri – ciri orang dalam gambar tersebut. 3. Guru menyampaikan materi dan tujuannya yang akan dipelajari hari ini. 4. Guru menjelaskan ciri – ciri fisik dari penampilan setiap orang yang ada didalam gambar. 5. Guru menjelaskan bagaimana tata bahasa yang digunakan untuk mendeskripsikan seseorang. 6. Siswa diminta maju kedepan untuk memberikan deskripsi berdasarkan gambar yang diberikan. 7. Siswa diminta untuk mengerjakan latihan tentang mendeskripsikan seseorang.			
PENUTUP			
<ul style="list-style-type: none"> Guru menyimpulkan pelajaran yang sudah dibahas Guru melaksanakan penilaian pengetahuan melalui tes tertulis. Guru mengarahkan siswa untuk berdo'a sebelum selesai pembelajaran. 			
PENILAIAN			
SIKAP SPIRITUAL : Kerja sama dalam menganalisis materi yang diajarkan Tanggung jawab dalam penyelesaian tugas materi	SIKAP SOSIAL Melalui pengamatan semangat menuntut ilmu dalam kehidupan sehari-hari dengan instrumen penilaian sikap atau jurnal	PENGETAHUAN Menganalisis penyajian materi dengan cermat. Menentukan kalimat fakta tentang materi yang diajarkan	KETERAMPILAN Menegerjakan tugas sesuai dengan materi yang di ajarkan.

Mengetahui
Kepala SMK MANDIRI

Cirebon, Juli 2021
Guru Mata Pelajaran

Sudarli, S. Ag

Fitriyah, M. Pd

